

#SÜD-OST 17. Februar 2023

Wir sind orange – wir sind laut: Treffen Betriebsgruppe DBS Südost IFM/FZD

Am Mittwoch haben sich die Mitglieder des Betriebsgruppenvorstandes DBS Südost IFM/FZD mit der EVG-Gewerkschaftssekretärin Inka Wunderling getroffen. Im Mittelpunkt standen die Forderungen zu Tarifrunde 2023.



Dabei ist auch wichtig: Die Vorbereitung auf die Verhandlungen und die Möglichkeiten, sich selbst einzubringen und die Kolleg:innen zu mobilisieren.

Gemeinsam geht mehr – allen ist klar, dass der Erfolg der bevorstehenden Tarifrunde sowie die Durchsetzung unserer Forderungen maßgeblich von den Aktionen, der Mobilisierungs- und Kampfbereitschaft unserer Kolleginnen und Kollegen vor Ort abhängt.

Fest steht: die Kolleg:innen sind kampfbereit – wir sind sichtbar – wir tragen Orange. Wir sind laut - Wir werden Lärm machen!



[Alle Bilder anzeigen »](#)